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Durante la vigencia 2022, la

Defensoría del Espacio Público ha

trabajado incansablemente por la

protección, recuperación y

revitalización de los espacios

públicos de la ciudad.

El pasado 30 de noviembre, los

habitantes de la capital

conocieron cómo se logró la

recuperación y protección de

cerca de 3 millones de metros

cuadrados del Humedal Jaboque,

en la localidad de Engativá, donde

además se logró el ahorro de más

de $64 mil millones de pesos que

presuntamente debía pagar el

Distrito a un particular que

señalaba ser el propietario del

predio La Providencia, ubicado en

esta reserva forestal de la capital.

Llevamos a cabo nuestra Rendición de Cuentas 

2022

También se destacó la puesta en

marcha de Espacio Bogotá, el Portal

Inmobiliario, un proyecto de ciudad que

permitirá que los bienes fiscales del nivel

central que tiene disponibles el

Distrito, pero que no son necesarios para

el cumplimiento de las funciones de las

entidades distritales y/o aprovechables

por estas, sean ofertados a la

ciudadanía. En su primera etapa, se

pusieron en venta 6 predios, distribuidos

en Bogotá, Fusagasugá y Villavicencio,

que pueden representar una

oportunidad de inversión.

“Seguiremos aunando esfuerzos para

alcanzar todos los objetivos que nos

trazamos”, indicó Alejandra Rodríguez

Cortés, directora del DADEP.

Ingresa aquí y revive la jornada

completa de Rendición de cuentas:

https://bit.ly/3V6QxXe
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‘’La incorporación de espacio público es una tarea con la que
estamos comprometidos porque sabemos del impacto positivo que
esto genera en las comunidades: permiten el reencuentro, el
aprovechamiento del tiempo libre y en las condiciones adecuadas
mejoran la calidad de vida de la ciudadanía. Es por eso que,
pensando en sus múltiples beneficios, es importante que se lleve a
cabo a nivel Distrital, acciones de control, que garanticen su
inventario, cuidado y defensa. Por eso celebramos esta noticia y
mantenemos nuestro compromiso, a través también de la
incorporación, de hacer de los espacios públicos de la ciudad
#UnLugarComoElHogar’’, indicó Diana Alejandra Rodríguez, directora
del DADEP.

Conoce más en: https://bit.ly/3Wythmg

Con 900 mil metros cuadrados de espacio 

público incorporados al Patrimonio 

Inmobiliario de Bogotá, superamos la meta 

de 2022
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La Casa del Espacio Público fue el escenario para hablar del 
impacto de la calidad del aire en niñas y niños que usan 
entornos abiertos para jugar, estudiar o aprender. El debate 
puso sobre la mesa la importancia de garantizar óptimas 
condiciones de aire para ellos y ellas.

Dialogamos sobre el impacto del aire 

en niñas y niños



La Defensoría del Espacio Público (DADEP) y el Instituto

Distrital de la Participación y Acción Comunal (IDPAC)

invitaron a las Juntas de Acción Comunal de Bogotá a que

se conviertan en administradoras de los salones comunales y

parqueaderos barriales que están ubicados en el espacio

público de la ciudad.

“Quién mejor para administrar los salones comunales y

parqueaderos barriales que las Juntas de Acción Comunal

que son las que realmente conocen las necesidades que

tienen las comunidades con respecto al uso, goce y disfrute

de estos espacios público”, indicó Diana Alejandra

Rodríguez Cortés, directora del DADEP.

Conoce más en: https://bit.ly/3PIjckb

Invitamos a las JAC a administrar 

los salones comunales y parques 

barriales de su sector
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"Esta es una buena noticia para Bogotá,

y para nuestros niños y niñas, porque

permitirá que estas tres instituciones

educativas continúen en el ejercicio de

sus funciones, pero desde ahora con

todos sus documentos en regla que

certifican que están ubicados en

terrenos que pertenecen al Distrito”,

Indicó Diana Alejandra Rodríguez

Cortés, directora del Departamento

Administrativo de la Defensoría del

Espacio Público, DADEP.

Conoce más en: https://bit.ly/3GayWtn

Gracias a las acciones adelantadas por

la Defensoría del Espacio Público, la

Secretaría de Educación del Distrito, y el

Ministerio de Vivienda, Ciudad y

Territorio, los predios en donde se

construyeron tres colegios de la

localidad de Engativá: José Asunción

Silva sede A y B, que en total tienen una

extensión de más de 10 mil metros

cuadrados y la institución educativa

Simón Bolívar sede A, de más de 2 mil

metros cuadrados ya están a favor del

Distrito.
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Más de 1.700 estudiantes de tres instituciones 

educativas de Engativá, beneficiados gracias a la 

gestión de transferencia de predios del DADEP

https://bit.ly/3GayWtn


Más de 50 biciusuarios hicieron

parte de ‘Mi Espacio mi Bici’, el

recorrido de seis kilómetros que en

su tercera edición destacó varios

entornos de la localidad de

Kennedy, entre ellos: la Hacienda

Villa Mejía, el Humedal el Burro, la

Biblioteca Pública El Tintal, el

Monumento de Banderas, entre

otros.

Esta versión del ciclopaseo se

desarrolló bajo un enfoque

ambiental y patrimonial que

orientó a los asistentes sobre la

historia y características de cada

lugar; además de la necesidad de

usar, gozar y disfrutar estos

escenarios, bajo condiciones que

propicien el respeto y su

apropiación

Boletín DADEP Edición Oct-Nov 2020

Mi Espacio mi Bici busca visibilizar

esos espacios públicos de la

ciudad que han formado parte de

la historia de las diferentes

localidades. De esta manera,

quienes acompañan estos

recorridos no solo tienen la

oportunidad de disfrutar de una

jornada diferente, sino que

también pueden conocer la

importancia de estos entornos y

cuál ha sido su papel a lo largo de

los años. Esto les permitirá

valorarlos, cuidarlos y replicar lo

aprendido a los demás miembros

de la comunidad’’. indicó Robert

Castillo, líder de la Escuela de

Espacio Público del DADEP.

Conoce más en:

https://bit.ly/3PPxn7d

Así fue el recorrido en 

bici que visibilizó los 

espacios públicos de 

Kennedy
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Durante más de una hora, más de 130

personas participaron en la nueva

jornada virtual de Diálogos

Ciudadanos, que, por primera vez, se

enfocó en detallar quiénes componen

el talento humano de la entidad y

cuáles son sus características

profesionales.

La ciudadanía durante este encuentro

pudo conocer de la mano de Mariela

Pardo Corredor, subdirectora

Administrativa, Financiera y de Control

Disciplinario, acerca de los procesos de

contratación y selección del personal

de planta y contratistas; los valores o

características institucionales;

"Aplaudimos este Diálogo Ciudadano enfocado en el 

talento humano de la entidad”: Alejandra Rodríguez 

Cortés

teletrabajo, capacitación, bienestar,

Seguridad y Salud en el Trabajo,

evaluación del rendimiento en el

trabajo, y buenas prácticas, entre otros

procesos.

“Aplaudimos este Diálogo Ciudadano

porque nos permite destacar la

importante labor del recurso más

fundamental de la entidad: el talento

humano. Los ciudadanos y ciudadanas

que a través de su trabajo diario hacen

posible defender y cuidar los espacios

públicos de Bogotá y logran seguir

haciendo de ellos

#UnLugarComoElHogar”, resaltó

Alejandra Rodríguez, directora del

DADEP.

Conoce más en: https://bit.ly/3BQ5C8W
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“Padrinos del Espacio Público nos reafirma que trabajar en

equipo con la ciudadanía nos permitirá transformar los

entornos de nuestros barrios, que son los que más usamos,

en #UnLugarComoElHogar. Las comunidades que se

convirtieron en padrinos de los parques La Marcela y El

Pony son conscientes que el trabajo no para aquí, sino que

este es el inicio de toda una transformación integral de

estos lugares y así contribuir a que todos los que vivimos en

la ciudad, tengamos más y mejores espacios públicos”

manifestó Diana Alejandra Rodríguez Cortés directora de la

Defensoría del Espacio Público.

Conoce más en: https://bit.ly/3G7LhOG
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Los primeros Padrinos del Espacio 

Público ya están trabajando por la 

revitalización de los parques La Marcela 

y El Pony

https://bit.ly/3G7LhOG


El 13 de diciembre, los Defensores del Espacio Público

recorrieron los alrededores del Canal Arzobispo y

revitalizaron el lugar con la recolección de cerca de media

tonelada de residuos.
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¡Por la defensa y cuidado del 

río Arzobispo!
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El 20 de diciembre, nuestros Defensores recuperaron el espacio 
público del sector Tintal, retirando carpas y elementos que 
obstruían el paso peatonal.

Defensores en Kennedy
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